

2022年7月15日  
日本電設工業株式会社

(7/12・14・15) 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の社員9名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しましたのでお知らせいたします。

事業所別の感染者数は東京都台東区3名、東京都大田区1名、千葉県柏市3名、神奈川県平塚市1名、宮城県仙台市1名になります。

台東区の事業所に勤務する1人目の社員は、7月10日（日）体調不良を感じたため11日（月）医療機関でPCR検査を受け12日（火）感染が判明いたしました。

台東区の事業所に勤務する2人目の社員は、7月13日（水）陽性が判明した者の濃厚接触者となったところ、14日（木）体調不良を感じたため医療機関でPCR検査を受け同日感染が判明いたしました。

台東区の事業所に勤務する3人目の社員は、7月15日（金）体調不良を感じたため医療機関でPCR検査を受け同日感染が判明いたしました。

大田区の事業所に勤務する社員は、7月8日（金）陽性が判明した者の濃厚接触者となったことから同日医療機関でPCR検査を受け陰性であったが、12日（火）発熱したため13日（水）医療機関で再度PCR検査を受け14日（木）感染が判明いたしました。

柏市の事業所に勤務する社員1名は、7月12日（火）陽性が判明した者の濃厚接触者となったことから14日（木）医療機関でPCR検査を受け同日感染が判明いたしました。

柏市の事業所に勤務するもう2名の社員は、7月14日（木）発熱し15日（金）医療機関でPCR検査を受け同日感染が判明いたしました。

平塚市の事業所に勤務する社員は、7月14日（木）陽性が判明した者の濃厚接触者となったことから医療用抗原定性検査（キット）による検査を行ったところ陽性判定が出たため、医療機関の問診を受け同日感染が判明いたしました。

仙台市の事業所に勤務する社員は、7月13日（水）陽性が判明した者と接触があったことから14日（木）医療機関でPCR検査を受け同日感染が判明いたしました。

当該社員9名の濃厚接触者と思われる当社関係者は判明しており、お客様には該当者はおりませんでした。

当該社員9名が勤務する執務室等の消毒は既に済ませております。

当社は、今後とも感染予防対策・感染拡大防止対策に取り組んでまいります。

以上

本件問合せ先：広報部広報課  
電話：03-3822-8825